COMMUNIQUE DE PRESSE

Madame Madoka FUNATSU, Chargée d'Affaires a.i. de l'Ambassade du Japon et Monsieur Léonard ASSONGO, Secrétaire Général de la Santé ont procédé le 17 mars 2015 au Ministère de la Santé et de la Prévoyance Sociale à la cérémonie de signature de Contrat de don pour « le projet d'Equipement pour la lutte contre la maladie à virus Ebola » financé pour un montant de 75.461 euros, soit plus de 49 millions de Francs CFA dans le cadre du programme dénommé « Dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine ».

La cérémonie de signature de contrat de don s'est déroulée en présence de Son Excellence Monsieur YOUSSOUF SIDIBE NZENGUET-A-KASSA, Ministre Délégué en charge de la Santé.

Ce projet permettra au Ministère de la Santé et de la Prévoyance Sociale d'équiper des endroits stratégiques tel que l'aéroport de Libreville, d'appareils de contrôle sans contact, de détection instantanée et d'indication à images HDD en temps réels des personnes ayant de la fièvre et donc potentiellement porteuses du virus Ebola.

Ces équipements se composent de: 2 Cameras Thermographiques; 2 Trépieds; 4 Écrans; 6 Câbles de connections; 2 Répartiteurs de câble vidéo RCA d'une voix en deux; 6 Onduleurs et 250.000 fiches de renseignements.

En finançant ce projet, le Japon appui les efforts du Gouvernement Gabonais dans la mise en œuvre des mesures préventives en vue de renforcer la sécurité humaine et pour le statut sécuritaire de toutes les populations contre la maladie Ebola.

Le Japon a célébré en 2014, le 60^e anniversaire de son Aide Publique au Développement (APD) et poursuit toujours de manière inlassable ses politiques et ses efforts de soutien des priorités thématiques que sont entre autres la sécurité humaine.